

KENFM AM SET: PAX TERRA MUSICA 2018

Posted on 28. Juli 2018

An diesem Wochenende findet im beschaulichen Friesack mitten in der schönen Natur Brandenburgs zum zweiten Mal das Festival für Frieden statt: Pax Terra Musica.

Bei Musik, Tanz und gutem Essen kommen Friedensfreunde zusammen. Auch spannende Vorträge rund ums Thema innerer und äußerer Frieden, Natur und Umwelt, könnt ihr noch zwei Tage lang dort genießen.

Der Zeltplatz ist nebenan. Es wird gecamppt, gezeltet, miteinander gesprochen, Ideen gesponnen und vor allem einfach Spaß gehabt!

KenFM war am Set und hat sich umgehört: Wer ist bis dato schon angereist? Wie ist die Stimmung auf dem Festival? Und warum lohnt es sich dieses Jahr nach Friesack zum Friedensfestival "Pax Terra Musica" zu kommen?

Weitere Infos zum Festival findet ihr hier: <https://www.pax-terra-musica.de>

+++

KenFM jetzt auch als kostenlose App für Android- und iOS-Geräte verfügbar! Über unsere Homepage kommt Ihr zu den Stores von Apple und Google. Hier der Link: <https://kenfm.de/kenfm-app/>

+++

Dir gefällt unser Programm? Informationen zu Unterstützungsmöglichkeiten hier: <https://kenfm.de/support/kenfm-unterstuetzen/>